

## Transformando vidas: Más de 2 mil 939 familias fueron beneficiadas con el nuevo pago de Incentivos Forestales

### ¡Entérate!

El Instituto Nacional de Bosques (INAB) realizó el último desembolso del 2023, de los programas de incentivos forestales PINPEP y PROBOSQUE; el cual ha beneficiado a más de 2 mil 939 familias en todo el país, a través de los 1 mil 776 empleos generados en el área rural, inyectando a la economía local más de 49 millones de quetzales.

En coordinación con el Ministerio de Finanzas Públicas, INAB ha incentivado el establecimiento, mantenimiento y manejo sostenible de 2 mil 524 proyectos forestales equivalentes 14 mil 841 hectáreas en diferentes modalidades, tales como plantaciones forestales, sistemas agroforestales, restauración y manejo de bosque natural con fines de producción y protección.



*“En INAB continuamos apoyando directamente a las familias guatemaltecas que realizan proyectos forestales. Con este desembolso se incentivaron más de 2 mil proyectos en municipios con pobreza y pobreza extrema; así como 609 proyectos incentivados en municipios ubicados en el corredor seco del país”, explicó Ing. Rony Granados, gerente del INAB.*

La acreditación de los fondos correspondientes la realiza directamente el MINFIN a las cuentas bancarias de cada beneficiario, con previa certificación emitida por el INAB, que indica que se cumplió con los compromisos adquiridos por los usuarios para la recuperación, protección y manejo de los bosques.

